

Editorial

Estimados lectores nos es grato presentar la vigésima segunda edición de la Revista Electrónica UNMSM. Una vez más cumplimos con difundir los trabajos de investigación y desarrollo tecnológico de los investigadores de la Facultad de Ingeniería Electrónica y Eléctrica.

Invitamos a los investigadores a publicar en nuestra revista, también estaremos muy agradecidos de recibir sus sugerencias de cualquier índole o comentarios de los artículos publicados. Nos pueden escribir a la siguiente dirección electrónica: iiie@unmsm.edu.pe.

EL COMITÉ EDITORIAL

